4 CÁCERES

Martes 23.03.10



n vista de que esto no hay gobierno que lo arregle, han comenzado a surgir iniciativas psicológicas para acabar con la crisis o, cuando menos, soportarla mejor. Parece ser que lo peor de la recesión y sus consecuencias no es que falte el dinero, sino que falte el humor. La crisis se agrava si nos amargamos, nos encerramos en casa y no bajamos a la calle a consumir. Por eso, si la

selección ganara el Mundial, el Barça, la Champion y el Atleti, la Europa League, la crisis se frenaría por la euforia campeona, que nos animaría a gastar. Pero mientras llegan los acontecimientos euforizantes, hay que inventarse trucos psico-afectivos para levantar el ánimo. Por ahora se sabe de dos: uno de ellos es el truco VIP, lo impulsan ilustres famosos millonarios y empresarios de postín que nos dicen que

estoloarreglamosentretodos mientras la ciudadanía se carcajea y dice que lo arreglen ellos para ellos. La semana pasada, un grupo de jóvenes de Plasencia puso en marcha un remedio afectivo barato contra la crisis: los abrazos gratis. Ibas por la calle y te abrazaban: no tenías más dinero, pero te alegraban el día y hasta te apetecía más gastarte un euro en una caña. La iniciativa ha sido recibida con algo de sus-

picacia. La gente pensaba que si por colocarte 'gratis' una banderita en el pecho te soplan la voluntad de 50 céntimos, qué no te soplarán por un abrazo. A otros ciudadanos, sin embargo, los abrazos les han llenado de felicidad. En una foto de Andy Solé se veía a una bella abrazadora gratuita siendo besada por un entusiasmado caballero a quien la crisis le ha regalado algo inesperado: un subidón de cariño.

El certamen de proyectos innovadores recibe 110 propuestas

:: REDACCIÓN

CÁCERES. El Consorcio Cáceres 2016 ha recibido en su oficina 110 propuestas para el certamen de proyectos innovadores. El objetivo es apoyar proyectos culturales originales e inéditos que enriquezcan la candidatura de Cáceres a la Capitalidad Cultural Europea

La convocatoria cuenta con un presupuesto de 150.000 euros y las propuestas seleccionadas deberán llevarse a cabo a lo largo de 2010.

Se han recibido trabajos de Barcelona, Pamplona, La Rioja, Valladolid o Madrid, además de toda Extremadura. En cuanto a las temáticas de los proyectos presentados, van desde el teatro hasta el cine, además de trabajos audiovisuales, performances y aplicaciones de las nuevas tecnologías a la cultura.

En el proceso de selección se tendrán en cuenta los criterios de participación ciudadana y actividades que pongan en valor los aspectos comunes de las culturas europeas. También las que profundicen en la idea de Cáceres y Extremadura en general como un 'puente entre América y Europa'.

Identic y Redex suman esfuerzos para evitar la brecha digital

La Red Extremeña de Desarrollo aún observa un déficit formativo en nuevas tecnologías en el ámbito rural

:: A.J.A.

CÁCERES. La Red Extremeña de Desarrollo Rural (Redex) y la Diputación de Cáceres firmaron ayer un convenio que pretende profundizar en la extensión de las nuevas tecnologías en el ámbito rural para «hacer frente a la amenaza de formar parte de la brecha digital». La participación de la institución provincial es como miembro de Identic, el consorcio regional cuyo objetivo es el fomento de las tecnologías de la información y la comunicación.

El acuerdo marco no tiene una dotación presupuestaria cerrada a priori ni una relación de proyectos a subvencionar. Lo que ayer rubricaron Juan Andrés Tovar y Aurelio García, presidentes de la Diputación y de Redex, respectivamente, es el compromiso de destinar una partida económica para ayudar las iniciativas que utilicen estas nuevas herramientas de comunicación.

Esas subvenciones se gestionarán a través de los grupos de acción



Aurelio García y Juan Andrés Tovar, tras firmar el acuerdo. :: A. MÉNDEZ

local (24 repartidos por la comunidad autónoma).

García explicó ayer que entre los 985 proyectos llegados a Redex, hay una nota común a la mayoría de ellos: el déficit en formación y medios relacionados con las nuevas tecnologías.

«El objetivo» explicó ayer en la sede de la Diputación, es, por tanto «dar cobertura y apoyo a las pequeñas y medianas empresas en la migración de un negocio tradicional al negocio 2.0.».

EN BREVE

Los 'singles' quieren reunir 12.000 personas

FESTIVAL

:: REDACCIÓN. El Primer Festival Singles' se celebrará durante los próximos 26 y 27 de junio en Cáceres, y espera reunir a 12.000 personas sin pareja. El congreso incluye conferencias, mesas redondas con presentaciones de libros, participación de expertos en Sociología, relaciones personales y búsqueda de pareja, así como talleres que irán desde las terapias antiestrés a la la seducción y la asesoría de imagen. Además, según informó ayer el Grupo Singles Extremadura, habrá una exposición con stands de 50 empresas de varias comunidades, en la que se podrá comprobar cómo las empresas alimentarias «cada vez crean más productos pensados para los que viven solos» y las agencias de viaje «profundizan en las ofertas individuales».

Administradores de fincas y tecnologías

ENCUENTRO

:: REDACCIÓN. Medio centenar de administradores de fincas de Cáceres se reunirán mañana, día 24, en una jornada de trabajo sobre la aplicación de las nuevas tecnologías en el sector. Abordarán temas como la aplicación de los sms certificados o las facturas digitales. La jornada tendrán lugar en el Gran Hotel Don Manuel, a las cuatro de la tarde. Estos instrumentos pueden ser aplicables ya a la gestión de comunidades de vecinos, pues existen programas informáticos capaces de gestionar el envío de mensajes de texto.

El bus del ferial se tuvo que suspender otra vez

FIESTA DE LA PRIMAVERA

**REDACCIÓN. La fiesta de la primavera que se celebró la pasada madrugada del viernes en el recinto ferial obligó de nuevo, dada la gran afluencia de jóvenes, a suspender el servicio de bus urbano antes de lo previsto, sobre las tres, según informó ayer la policía local. «Había riesgo de atropello al intentar acceder al autobus», aseguran los agentes, unos 10 que se mantuvieron en el recinto hasta las seis de la mañana, cuando acabó la fiesta.

Aula HOY aborda los resultados de la cirugía estética

El doctor José Carlos Moreno, especialista en cirugía oral, maxilofacial y estética, fue el invitado ayer en el ciclo de conferencias de Aula HOY para abordar un asunto que preocupa mucho a la sociedad actual como es la importancia de la imagen. Con ayuda de varias diapositivas y videos provectados en el aula de cultura de Caja Extremadura, el doctor Moreno fue explicando los beneficios, pero también los peligros que puede tener este tipo de cirugía si se abusa de ella con fines meramente estéticos, así como los secretos que guarda la expresión facial de cada uno de los ciudadanos.

